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に
仕
事
が
欲
し
い
け
ど
内
容
が
希
望

に
合
わ
な
い
こ
と
も
あ
り
非
常
に
難

し
い
も
の
も
あ
り
ま
す
。

　

今
年
、
町
で
は
４
月
か
ら
新
規
雇

用
に
補
助
金
を
出
し
て
働
き
や
す
い

ベ
ー
ス
は
つ
く
っ
て
あ
る
の
で
、
そ

う
い
う
も
の
を
使
っ
て
規
模
拡
大
、

事
業
拡
大
で
雇
用
を
増
や
し
て
い
た

だ
け
れ
ば
と
思
い
ま
す
。
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�
今
度
一
回
、
新
規
就
農
、
漁
業
の

新
規
就
労
者
支
援
補
助
、
漁
業
系
の

学
校
に
行
く
時
の
授
業
料
や
旅
費
の

支
援
の
制
度
な
ど
に
つ
い
て
説
明
会

を
や
り
ま
し
ょ
う
。
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�
こ
の
町
の
規
模
で
産
業
に
関
係
す

る
青
年
部
で
み
ん
な
が
ま
と
ま
っ
て

何
か
や
る
っ
て
と
き
に
は
産
業
全
体

が
取
り
組
ん
で
い
る
の
と
同
じ
な
の

で
、町
と
し
て
は
支
援
し
や
す
い
で
す
。
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あきのり

��年齢/35歳　出身地/愛知県
※宇佐美さんを始め、地域おこし協力隊のみなさんの詳しい情報は準備が
整い次第みなさんへ改めてご紹介させていただきます。
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�
そ
う
い
う
チ
ャ
ン
ス
を
つ
く
る
こ

と
も
参
考
に
さ
せ
て
も
ら
い
ま
す
。
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�
産
業
が
あ
る
程
度
確
立
さ
れ
て
、

そ
れ
で
雇
用
が
増
え
て
い
く
こ
と
に

な
り
、
働
き
場
が
増
え
て
い
く
こ
と

に
な
る
け
ど
、
な
か
な
か
現
状
で
は

ミ
ス
マ
ッ
チ
に
な
っ
て
い
る
と
こ
ろ

が
あ
る
と
思
い
ま
す
。
忙
し
い
所
は

人
が
欲
し
い
け
ど
人
が
い
な
い
。
逆
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�
今
回
、
市
街
地
区
１
名
と
天
売
焼

尻
地
区
１
名
ず
つ
３
名
募
集
し
ま
し

た
。
そ
れ
で
今
１
名
が
天
売
に
希
望

が
あ
っ
て
９
月
１
日
か
ら
入
っ
て
き

ま
す
。
市
街
地
区
は
住
宅
の
関
係
で

採
用
が
ず
れ
て
い
ま
す
が
、
１
名
き

ま
す
。
焼
尻
地
区
は
応
募
が
無
か
っ

た
の
で
再
募
集
し
て
い
ま
す
。
来
る

目
的
は
そ
れ
ぞ
れ
個
人
の
価
値
観
が

あ
り
ま
す
が
、
将
来
的
に
羽
幌
に
定

住
し
て
も
ら
う
こ
と
を
考
え
て
も
ら

い
、
そ
こ
で
農
業
、
漁
業
、
商
工
業
に

従
事
す
る
の
も
い
い
で
す
し
、
自
分

で
起
業
す
る
の
で
も
い
い
で
す
し
、

い
ろ
ん
な
未
知
の
世
界
を
持
っ
て
ま

す
か
ら
、
ま
ず
や
る
気
の
あ
る
人
を

入
れ
て
、
私
た
ち
も
そ
れ
に
刺
激
を

受
け
て
自
分
た
ち
も
一
緒
に
や
っ
て

い
け
れ
ば
い
い
と
思
い
ま
す
。

　

町
内
に
来
る
方
は
結
構
み
な
さ
ん

と
接
す
る
と
こ
ろ
に
な
る
の
か
も
し

れ
な
い
の
で
、
み
な
さ
ん
も
親
し
み

を
も
っ
て
サ
ポ
ー
ト
し
て
い
た
だ
き
、

活
か
し
て
も
ら
い
た
い
で
す
。
そ
の

と
き
は
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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我
々
も
若
い
人
た
ち
が
結
婚
し
た

ら
ち
ゃ
ん
と
羽
幌
に
住
ん
で
も
ら
い

た
い
と
思
い
ま
す
。
若
い
う
ち
は
ま

だ
所
得
が
あ
る
一
定
の
と
こ
ろ
ま
で

い
っ
て
い
な
い
こ
と
も
あ
る
の
で
、

そ
う
い
う
人
た
ち
が
結
婚
し
た
時
、

民
間
ア
パ
ー
ト
は
高
い
と
思
う
け
れ

ど
、
そ
こ
に
住
ん
で
、
ま
し
て
新
婚

だ
と
か
小
さ
い
子
ど
も
が
い
る
人
た

ち
は
や
っ
ぱ
り
家
賃
に
か
け
な
い
で
、

も
っ
と
生
活
の
方
に
か
け
た
い
と
思

い
ま
す
。
だ
か
ら
そ
う
い
う
こ
と
も

含
め
て
い
ろ
ん
な
こ
と
を
考
え
て
み

ま
す
。

　地域の行事やイベントなどの応援、情報の発信など地域おこしを支援す
る活動に従事し、地域の活性化を目的とする｢地域おこし協力隊」がこのた
び、天売島で9月1日から活動を始めました。みなさんよろしくお願いします。
　今回、宇佐美さんから今の感想をいただきましたのでご紹介します。

�天売島に来てから１カ月が経ちました。今までは夏に来ていましたが、９月は
また雰囲気も変わり島の違った一面をみることができました。これからいろい
ろな顔が見られるのかと思うと楽しみです。
　高校の文化祭やデイサービス、ソフトボール大会などに出て実際に島の人た
ちと触れあって、改めて、みなさんいきいきとして元気な方が多いと思いました。
　旅行者としての視点と、そしてこれからは住民の視点とを合わせて天売島の
活性化に向けみなさんと考え、実行していきたいと思います。

�

お
問
い
合
わ
せ

　
 
総
務
課
広
報
広
聴
係 �
6
2
・
1
2
1
1　

　

8
月　

日
、
今
年
度
第
三
回
目
の

２９

町
政
懇
談
会
を
中
央
公
民
館
で
開
催

し
ま
し
た
。
今
回
は
青
年
層
を
対
象

と
し
て
農
協
、
漁
協
、
商
工
会
の
青

年
部
あ
わ
せ
て　

人
が
町
長
と
意
見

１６

交
換
を
行
い
ま
し
た
。
町
か
ら
は
話

題
提
供
と
し
て
農
業
担
い
手
婚
活
事

業
に
つ
い
て
説
明
を
し
ま
し
た
。
そ

の
時
の
様
子
を
ご
紹
介
し
ま
す
。

（
◆
印
は
参
加
者
の
発
言
内
容
、
▼
印
は
町
長

他
、
町
の
発
言
内
容
で
す
。
掲
載
の
都
合
か

ら
、
発
言
の
内
容
は
一
部
編
集
し
て
掲
載
し

て
い
ま
す
）


